



日が短くなってきましたね

日中天气がよいと過ごしやすいのですが、朝晩はぐっと寒くなってきました。当地では紅葉が一週間以上遅れたものの紅葉見物する機会に恵まれ、改めて秋田に残されている雄大な自然に感動。十月下旬には大瀧村でも明け方近くに氷点下を記録、晩秋から初冬へと向かっている秋田です。

さて、今年の新米ですがいかがでしたでしょうか？今年のお米は冷めてからちよつと固く感じるようです。気になる方はいつもより少し多めの水で炊飯してみてください。

黒豆味噌・黒

豆甘煮・もち米

販売開始いたしました。切りもち

ち（白・黒豆・草）

は十一月二十三日

日発売開始予定です。

ただいま、お

ばあちゃんが手

作りの大根漬け物を仕込み中です、一月には

皆様にプレゼントしたいと思っております。

今月のゆゑは

ゆうだい（長男）は先日十五歳になりました。

いつまでも赤ちゃん、子供でいて欲しいと思

っていて、背も既に両親を超えたくましく

なり嬉しい気持ちと寂しい気持ちとで、大

きくなる息子に複雑な親心です。

そろそろ私も子離れ準備の時期なのだろう

とわかってはいるのですが、相変わらずマイ

ペースな息子に翻弄され、つい手をかけてし

まいます（苦笑）。

高校受験も控え、勉強の方も大変な時

期：それでも、ゲームをしたり、マンガや本

を読んだり、時には友人と出かけたりと息抜

きも忘れてはいない様ですが、疲れの方は親

が思っている以上に溜まっています。

受験に向け、体調管理の方も親もですが、

本人もしっかりできる様にサポートしていこ

うと思っています。

方やはづき（長女）の方も、部活も勉強も



国体では佐賀県少年チームが、我家に民泊いたしました

手を抜かずに頑張っている様です。

部活では三年生が引退したので、バリトンサックスからテナーサックスに楽器が変わり、ますます張り切っております。勉強の方も意欲的で、一体誰に似たのかととても不思議です（笑）

その一方、私の頃よりは時代の流れなのでしょうが、おませさんでファッションに関してもうるさいし、何にしてもこだわりの強さがあるので、ついつき合いきれんと突き放してしまう母です。

ここの二年程は外車に夢中。なかでも『ミニクーパー』※「OKE女」に立派に育ってしまい、部屋にはミニカーがたくさんです。

※英国の小型車

これから寒くなります。勉強の手助けは出来ませんが、体調管理に気をつけこの冬を家族皆元気に過ごせる様にバックアップしていきたいと思えます。【母親記】

田中ファーム 代表 田中 雅人

秋田県南秋田郡大瀧村西 3-2-11

tel0185-45-2086 fax45-2476

info@tanakafarm.jp

http://tanakafarm.jp